

There are no translations available.

Las cirugías se realizarán en el Hospital de Niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y estarán lideradas por los médicos de la misión humanitaria norteamericana Healing the Children quienes operarán en conjunto con los especialistas del servicio de urología del hospital de la Junta.

Este es un programa gratuito que desde hace 16 años se viene realizando con la organización norteamericana para beneficiar a niños de muy escasos recursos económicos que padecen problemas urológicos que requieren cirugías de alta complejidad.

Durante la jornada médico - quirúrgica se beneficiarán aproximadamente 100 niños, entre 3 a 15 años que han sido previamente valorados por los médicos del hospital; de los cuales 40 serán intervenidos quirúrgicamente y el resto recibirán atención y tratamiento clínico.

Los pacientes que serán operados padecen de hipospadias, reflujo vesicoureterales, vejiga neurogénica, extrofia vesical, estenosis pieloureteral y en otros casos se realizará la localización intraabdominal de testículos mediante cirugía laparoscópica.

La misión extranjera está conformada por 32 especialistas, entre cirujanos, pediatras, enfermeros y equipo técnico. Las intervenciones se efectuarán del 11 al 15 de marzo bajo un listado de pacientes preseleccionados con un año de antelación. El domingo 10, a partir de las 08:00, en la consulta externa, se realizará la clasificación de los pacientes clínicos y quirúrgicos.